



OPOSICIÓN.— Para las agrupaciones de detenidos desaparecidos el plan del Presidente Lagos "satisface plenamente" la propuesta de la derecha.

Grupos de DD.HH. iniciarán movilizaciones

Fórmula es una "desvergüenza", dijo la presidenta de la Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos, Patricia Silva.

ISABEL MARGARITA ÁLVAREZ

Declarando que no aceptarán el cambio de "verdad por justicia", las agrupaciones de familiares y víctimas de detenidos desaparecidos y ejecutados políticos anunciaron ayer su total rechazo a la propuesta del Presidente Ricardo Lagos que pretende zanjar la situación de derechos humanos en Chile.

La Asamblea Nacional —integrada por las agrupaciones de familiares y víctimas de la represión, organismos de DD.HH., sociales y políticos— criticó duramente la decisión del Ejecutivo ya que, a su juicio, constituye un nuevo intento de "impunidad solapada".

Afirmaron que la idea satisface plenamente los requerimientos de la derecha y no recoge ni representa el sentir de los familiares de las víctimas de la represión.

—Lamentamos la falta de voluntad política y coraje para hacerles frente a los criminales que han atentado contra los derechos humanos. Se quiere igualar a víctimas con victimarios y eso no es posible", sostuvo Lorena Pizarro, presidenta de la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos (AFDD).

El próximo miércoles las agru-

paciones concurrirán a La Moneda para expresar al Presidente Lagos su rechazo a los planes del Ejecutivo y para, nuevamente, darle a conocer su propuesta que plantea el término de la Ley de Amnistía y otras iniciativas para lograr la verdad.

La presidenta de la Agrupación de Familiares de Ejecutados Políticos, Patricia Silva, dijo que "vamos a ir a demandar la desvergüenza de proyecto que se pretende hacer y a señalar que el Presidente ha quedado a la cabeza de esta impunidad y que no ha considerado nuestras demandas y proyectos".

La dirigente agregó que se sumarán a esta manifestación las agrupaciones similares que existen en regiones, porque "esto es un problema de país".

La abogada Julia Urquieta dijo que las movilizaciones que se realizarán con motivo de los 30 años del 11 de septiembre de 1973, se llevarán a cabo el 4 de septiembre frente al monumento de Salvador Allende, el día 6 en el Palacio de la Moneda, y el 11 de septiembre en la plaza de la Constitución. Según la profesional, no existe ningún impedimento para llevar a cabo dichas manifestaciones pues ya recibieron la autorización de la intendencia.